

👉 Información y fotos de la vida pedagógica cotidiana en el Kindergarten.

Queridos Padres de Familia:

En el Kindergarten todos los niños tienen la oportunidad de celebrar con sus padres su cumpleaños.

Para las celebraciones de cumpleaños también queremos darle especial importancia a una alimentación balanceada y nutritiva. En lugar de dulces o tortas con alto contenido de azúcar los padres ofrecen un refrigerio nutritivo para todo el grupo: yogur, pinchos de frutas, palitos de verduras o tortas y muffins sin azúcar, ni colorantes. Esta opción de comida para el cumpleaños no solo es deliciosa, sino que también proporciona a nuestros niños la energía necesaria para un día emocionante.

Pensando en su comodidad y en facilitar el trabajo de ustedes como padres, a partir de ahora, pueden pedir muffins y tortas nutritivas en la cafetería del Colegio. Algunos niños tuvieron la oportunidad de probar diferentes recetas que preparó la Cafetería y luego pudieron votar para elegir cuáles eran los muffins más sabrosos. Al fin y al cabo, los muffins no solo deben ser nutritivos, sino también deliciosos.



Los niños votaron para elegir cuál era el mejor muffin.

👉 Tradiciones y rituales: 🌀

En el Kindergarten tenemos tradiciones y rituales muy lindos:

- 👉 Al comienzo del año escolar, cada grupo elabora un calendario de cumpleaños, que se pone en una pared del salón.
- 👉 Para cada niño que cumple años se elabora una corona, que puede llevar con orgullo durante todo el día. Esta corona se decora con colores brillantes, escarcha y la edad del niño.
- 👉 En el centro del círculo se pone una vela amarilla que simboliza la luz del sol, la cual da vida a toda la Tierra. El sol es el centro de nuestro sistema solar y la Tierra tarda un año en girar alrededor del sol. El niño que cumple años recibe un globo terráqueo y puede caminar alrededor de la vela tantas veces como años haya cumplido. Esto significa que el niño experimenta, cuando cumple 4 años, que la tierra ha girado alrededor del sol cuatro veces. Este ritual tiene su origen en la pedagogía de Maria Montessori.



- 👉 Otro ritual es nuestra "Mesa de Cumpleaños". En esta se pone un mantel, la merienda y un set especial de cumpleaños (p.ej. La oruga, el erizo o el tren de cumpleaños). El niño puede soplar las velas, luego se canta la canción "Hoch soll er/sie leben" (ver en YouTube https://www.youtube.com/watch?v=prC7LJ_33mQ) y los profesores levantan al niño en la silla.
- 👉 Al final el niño puede elegir un juego de cumpleaños típico alemán, como "Golpear la olla", "Sillas bailables", "Bailo y paro", etc.



A través del enfoque en una alimentación balanceada y nutritiva, tradiciones y rituales compartidos, no solo queremos celebrar el cumpleaños de cada niño, sino también transmitir valores importantes, como el respeto, el compartir y el sentido de comunidad.



Muffins y ponqués saludables